

LETTRÉS DE SON EMINENCE LE CARDINAL TASCHEREAU
ET DE NOSSEIGNEURS LES ÉVÉQUES.

—O—

ARCHEVÈCHÉ DE QUÉBEC.

Québec, le 19 décembre 1894.

T. R. PÈRE P. DUCHAUSSOY,

Prieur du couvent des Dominicains, St-Hyacinthe

Mon Très Révérard Père,

Les Pères de votre couvent de St-Hyacinthe sont à la veille de faire paraître une Revue en l'honneur de Notre Dame du St Rosaire, et vous me demandez en leur nom de bénir cette revue et de l'encourager.

C'est de tout cœur que je me rends à votre désir. Que Notre Seigneur, par l'entremise de sa sainte Mère, bénisse cette pieuse revue et lui accorde le plus grand de tous les succès, un succès populaire !

En ma qualité de Cardinal créé par le Pape du Rosaire, je ne puis qu'encourager fortement une publication qui, entre les mains des fils de St Dominique, servira efficacement à répandre dans notre pays la dévotion au Rosaire : dévotion sur laquelle Sa Sainteté Léon XIII fonde de si grandes espérances pour le triomphe de l'Église.

Agréez, mon cher Père,

l'assurance de mon cordial dévouement en Notre Seigneur,

E. A. CARD. TASCHEREAU, ARCH. DE QUÉBEC